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         Neslois, Nesloises, 
        
         Bien des sujets sont abord®s dans ce bulletin. Je veux vous  
         faire part dôune r®flexion importante qui est venue avec le  
         dernier congr¯s des Maires. Le congr¯s o½ tr¯s peu de              
         conf¯res de notre territoire vont, et o½ je me rends depuis 
         des ann®es. 
 
Depuis plus de dix ans, je vous lôai d®j¨ dit, on a entendu que des litanies pro-intercommunalit® 
sur tous les tons , tous les sujets, tout le temps. Cette ann®e, pour la premi¯re fois, virage ¨ 180Á 
de la part des orateurs. "On a peut °tre ®t® trop loin, il faut remettre la commune au centre de la 
d®mocratie locale, il faut que les Maires d®cident de plus de chosesé.., il faut, il faut, il fauté.." 
 Au m°me moment o½ on a grossi les intercommunalit®s et fait des ensembles parfois ing®rables 
de 300 / 400 000 habitants. Incoh®rence totale ! Lorsque je disais cela il y a 15 ans, on  souriait 
poliment ou lôon me taxait de ç pass®iste è. Cette ann®e, le discours est inverse, on sôinqui¯te 
sur le devenir des communes et on cesse de traiter les Maires comme des chiens. Est-ce un dis-
cours destin® ¨ calmer la grogne des Maires qui montait ? Ou bien une prise de conscience r®-
elle ? Et dans ce cas pourquoi le d®couvrir maintenant ? 
 
Trop de comp®tences et trop de grands territoires pour les interco et plus du tout de moyens 
dôactions pour les communes ou bien trop de pouvoirs pour les interco sans moyens de contr¹le 
pour les communes, ce qui revient au m°me ? Et lô®conomie dans tout cela ? On a pr®f®r® le 
ç machin è cher et finalement pay® par le contribuable, ¨ une gestion ®conome et efficace locale-
ment.  
 
Comprenez moi bien. Je ne suis pas oppos® ¨ des intercommunalit®s ¨ taille humaine, g®rable 
par les Maires sur des sujets limit®s et pr®cis qui sont plus difficiles ¨ contr¹ler et g®rer seuls 
pour les petites communes. Mais absorber tous les jours un nouveau dossier non financ® et 
sôapercevoir que lôon nôa pas les finances qui correspondent, cela nôest pas acceptable. Alors on 
dit que lôon veut emprunter, et augmenter les imp¹ts ! Supr°me comp®tence dôune gestion mis®-
rable que vous ne pouvez pas pratiquer dans ç vos m®nages è cela est insupportable. 
 
Cela me fait penser ¨ une certaine situation internationale dont on parle un peu aujourdôhui... il 
faut toujours attendre dôavoir la t°te dans le m¾r pour provoquer le r®veil. Nous nôen avons plus 
les moyens. 
 
Dans le village vous avez remarqu® que depuis lô®t® dernier qui a ®t® m®diocre du point de vue 
de lôentretien ext®rieur, nous avons chang® lôorganisation des t©ches et le village est plus propre. 
Les balayages et la surveillance des pousses sont meilleurs. Nous allons encore changer une 
partie de lôorganisation prochainement.  
 
Bien que nous passions des heures et des heures en Mairie et sur le terrain, nous sommes ¨ une 
taille de commune qui nôa pas la facult® dôemployer davantage de services, ou bien faut-il l¨ en-
core emprunter et augmenter les imp¹ts ? Depuis tellement longtemps nous avons d®cid® que 
non, mais regardez vos feuilles personnelles : le conseil g®n®ral et ses charges toujours plus 
grandes impos®es par lô®tat, et lôintercommunalit® avec ses danseuses et projets hors dô®chelle, 
eux, ils augmentent. Et nous avec notre petite gestion de p¯re de famille, nous passons pour des 
imb®ciles ! Quelle frustration... 
Voici le temps des vacances pour ceux qui le peuvent, je veux vous souhaiter de bonnes va-
cances et un bon repos. R®g®n®rons nos corps et nos esprits pour revenir charg® dôondes posi-
tives. Il y a encore de belles ann®es ¨ passer ¨ Nesles pour une population group®e                        
autour dôun conseil municipal motiv® et actif afin que vive notre village rural pr®serv® dans un 
contexte moderne. 
 
             Ph.GUEROULT    

 



 

    NAISSANCES 
 

 

 

HO-A-FOUK Sindy         12 d®cembre 2015 

LE MESLE Olivier St®phane Christian      12 d®cembre 2015 

GUILLEMANT Oc®ane         19 d®cembre 2015 

PEREIRA Ma®line Pauline        11 janvier 2016 

HAHN Oc®ane Catherine Dominique      11 f®vrier 2016 

TOINON Camille Sylvie Emilie       11 mars 2016 

HAZARD Clara Anna Elise        20 avril 2016 

LE MESLE Emilie Maryse Andr®e       12 mai 2016 

  Toutes nos sinc¯res f®licitations aux heureux parents 

 

    MARIAGES 

 

 

 

NODOT Pascal Michel et CHOJNACKI Isabelle Claude     20 f®vrier 2016 

GOUDROY David Simon L®on et MARC Elodie Jessica    18 juin 2016 

 Tous nos meilleurs vîux de bonheur aux ®poux 

 

     DECES 

 

 

CONTR£ Marie Z®lia         1 janvier 2016 

FOULONNEAU veuve PICARD Th®r¯se Marie    12 f®vrier 2016 

PERRET ®pouse LAUMONIER Franoise Marguerite Marcelle  6 mars 2016 

HERVOCHON Vincent         6 mars 2016 

FOURNAISE Bernard Louis Gabriel      8 mars 2016 

OZARD Philippe          6 juin 2016 

Toutes nos condol®ances aux familles endeuill®es 

ETAT CIVIL 
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DECLARATION DE TRAVAUX 
 

M. CLERMONT£ Jean-Charles 3 rue de Chenival  ravalement dôun mur de faade 
           c¹t® jardin 

M. CORNIC Patrick   45 rue de la lôíuf   remplacement dôun portail 

M. BOUCHONNET Olivier  1 chemin de la Garenne pose dôune fen°tre de toit 

M. BOUCHONNET Olivier  1 chemin de la Garenne changement de porte dôentr®e 
           pavillon + changement portillon 
           ext®rieur c¹t® jardin 

M. BARTHELEMY Jacques  31 rue de Chenival  r®fection de toiture de garage 

M. GUILLEBAUD Thierry  18 rue Jules Chardon  changement porte dôentr®e et 
           fen°tre ¨ lô®tage 

Mme COUSIN Claire   33 bis rue de Chenival  r®fection dôune toiture en fibre 
           ciment sur maison principale 

M. FOURNAISE Michel  19 route de Pontoise  am®nagement dôun hall 

            dôaccueil pour personnes ¨  

           mobilit® r®duite 

M. BRACONNIER Thierry  6 avenue Emile Henriot remplacement de portail 

M. DAVID Thomas   74 route de Valmondois r®habilitation et r®am®nagement 

           dôune d®pendance 

M. DJURIC Milance   15 ter all®e Beethoven  changement de portail, portillon 
           + cl¹ture 

M. BUGNARD Guy   24 bis route de Parmain mise en peinture des menuise-
           ries sur maison 

M. DELAROCQUE Raymond 10 all®e Jean de Santeuil pose dôun caniveau devant  

           portail et r®alisation dôun bateau 

M. DUPUIS Guillaume   20 place Aristide Partois r®novation faade  

           de boulangerie 

M. MAZURIER Jean-Pierre  4 all®e Beethoven  r®fection ¨ lôidentique de la  

           Toiture 

Mme DELARUE Franoise  7 rue des 4 vents   changement de portail 

M. VILAIN Olivier    6 rue de Pontoise  r®novation et transformation  
           dôun b©timent existant 

M. HALLAY Martial   31 rue de Chenival  ouverture et pose dôune fen°tre 
           sur pignon 

 

PERMIS DE CONSTRUIRE 

 
SCI GAIA      15 rue du Mar®chal Galli®ni construction nouvelle  

           (maison dôhabitation) 

 

M.SAUMIER et    2 rue de Labbeville   extension 

Mme VARINOIS 

 

Mme JUNOD Isabelle   39 rue Carnot   extension + corniches dôacc¯s 

URBANISME 
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CONSEIL MUNICIPAL 

RESUMES ET EXTRAITS DES DELIBERATIONS 
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SESSION DU JEUDI 3 DECEMBRE 2015 

 I ï  APPROBATION DU CONTRAT ET DU CHOIX DU DELEGATAIRE POUR LE SERVICE 

PUBLIC DE LôEAU POTABLE  

APPROUVE le choix de la soci®t® SEFO comme d®l®gataire du service public de gestion et 
dôexploitation dôeau potable de la commune de NESLES LA VALLEE ¨ compter du 1er janvier 
2016. 

APPROUVE le contrat de d®l®gation de service public joint ¨ la pr®sente d®lib®ration ainsi que 
lôensemble de ses annexes. 

AUTORISE Monsieur Le Pr®sident ¨ signer ledit contrat de d®l®gation et ¨ effectuer toutes for-
malit®s requises pour lôex®cution de la pr®sente d®lib®ration. 

Monsieur Le Maire remercie Monsieur CROCI du bureau Int®grale Environnement qui a pr®sen-
t® de mani¯re claire et d®taill®e le rapport du Pr®sident aux membres du Conseil et qui a ac-
compagn® la commune dans le d®roulement de la proc®dure de DSP. 

 

II ï EAU POTABLE : REDEVANCE DE LA TAXE COMMUNALE 

La commune a choisi de d®l®guer lôexploitation de son service eau potable ¨ la soci®t®  
SEFO ¨ compter du 1er janvier 2016 dans le cadre dôun contrat dôaffermage. 
Dans le contrat dôaffermage les travaux de renouvellement des canalisations, le changement 
des canalisations en plomb demeurent ¨ la charge de la commune. 

Le montant de la surtaxe communale est port® ¨ 0,30ú/m3 ce qui permet dôobtenir un produit 
annuel dôenviron 25 000  ú qui permettra de constituer une provision pour travaux pour le re-
nouvellement des branchements plomb et le changement de canalisations anciennes. 

Apr¯s avoir pris connaissance de ces ®l®ments et du budget annexe de lôeau potable, Monsieur 
Le Maire propose de fixer le montant de la taxe communale comme suit : 0.30 ú/m3 dôeau con-
somm®. 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®,  
                            ̈lôunanimit® : 

 

DECIDE de fixer le montant de la redevance communale ¨ 0,30 ú /m3 
¨ compter du 1er janvier 2016. 

AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ signer tous les documents aff®rents ¨ 
la cl¹ture du budget P.Pilon et ¨ son transfert dans le Budget com-
munal 

 

III ï SAFER ILE DE France : CONVENTION 

Consid®rant la volont® de la municipalit® de faire appel ¨ la SAFER pour la veille et lôintervention 
fonci¯res par le droit de pr®emption SAFER ou par la gestion des autres droits de pr®emption 
dont la SAFER dispose ; 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® :  

AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ signer la convention avec la SAFER. 



5 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VI ï GROUPEMENT DE COMMANDES CIG ï ASSURANCES 

Monsieur le Maire rappelle la d®lib®ration en date du 27 mars 2015 par laquelle la commune a 
d®cid® de participer au groupement de commande pour les assurances IARD (responsabilit® 
civile, flotte automobile et protection juridique) pour la p®riode 2016-2019. 

Au vu de la consultation r®alis®e par le CIG dôavril ¨ juin 2015, et des formalit®s ¨ respecter 
pour la r®siliation des contrats en cours, Monsieur le Maire propose de se retirer du groupe-
ment de commandes, possibilit® offerte aux collectivit®s adh®rentes jusquôau 30 novembre 
2015. 

En effet, les ®ch®ances de nos contrats flotte automobile et responsabilit® civile sont diff®rentes 
et ne coµncident pas avec la date de mise en îuvre du groupement de commandes pr®vue au 
1er janvier 2016. Un courrier a ®t® envoy® pour informer le CIG de notre intention de sortir du 
groupement de commandes. 

Apr¯s avoir entendu lôexpos® de Monsieur Le Maire, 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®,  

                            ̈lôunanimit® : 

ENTERINE la proposition du retrait de la commune de NESLES LA 
VALLEE au groupement de commandes pour les assurances IARD. 

 

V - SICTEU : ADHESION DE LA COMMUNE DE VALLANGOUJARD 

Apr¯s avoir entendu lôexpos® de Monsieur Le Maire, rappelant notamment les ®l®ments sui-
vants : 

Consid®rant que le Syndicat Intercommunal pour la collecte et le traitement des eaux us®es 
dans le Bassin du Sausseron, actuellement compos® des communes de Butry s/Oise, Nesles 
La Vall®e, Valmondois et Labbevile dispose de la comp®tence assainissement. 

La commune de Vallangoujard dispose ¨ ce jour dôun r®seau propre de collecte partielle des 
eaux us®es. Les habitations qui ne sont pas raccord®es aux r®seaux dôassainissement sont 
®quip®es dôun ANC. 

Les r®seaux de collecte de la Ville de Vallangoujard sont donc ¨ cr®er, pour le reste du village 
non renouvel®. 

La commune de Vallangoujard souhaite adh®rer au SICTEU. 

Consid®rant quôil appara´t n®cessaire au regard de lôint®r°t g®n®ral que la commune de Vallan-
goujard adh¯re au SICTEU du Sausseron et transf¯re la comp®tence ç assainissement è au 
Syndicat. 

Consid®rant que lôadh®sion de cette commune au SICTEU du Sausseron suppose lôaccord du 
Conseil Municipal des communes d®j¨ membres du Syndicat ainsi que lôapprobation de nou-
veaux statuts du Syndicat. 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

DECIDE dôapprouver lôadh®sion au Syndicat Intercommunal pour la col-
lecte et le traitement des eaux us®s dans le Bassin du Sausseron de 
la commune de Vallangoujard. 

Sous r®serve que cette adh®sion se fasse dans les conditions finan-
ci¯res fix®es entre le SICTEU et la commune de VALLANGOUJARD, 
conform®ment ¨ la d®lib®ration du 15 avril 2015. 
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La convention ¨ signer sera jointe ¨ la pr®sente d®lib®ration et ¨ celle du SICTEU ¨ venir. 

       APPROUVE 
      les nouveaux statuts du Syndicat Intercommunal pour la collecte 
      et le traitement des eaux us®es dans le Bassin du Sausseron qui  
      incluent la commune de Vallangoujard. 

 
VI ï COMMUNAUTE DE COMMUNES : REPARTITION DES DELEGUES AU CONSEIL COM-

MUNAUTAIRE 

Monsieur le Maire rappelle, selon les termes de la loi, les diff®rentes possibilit®s de r®partition 
des d®l®gu®s au Conseil communautaire, soit selon la r®partition dite de droit commun, soit se-
lon lôune des trois modalit®s possibles dôaccord local. Il fait part au Conseil municipal de la d®li-
b®ration du Conseil de la Communaut® de communes de la Vall®e du Sausseron en date du 3 
novembre 2015 retenant lôaccord local ci-dessous, pour lequel les 3 communes dont Nesles ont 
vot® contre. 

ACCORD LOCAL RETENU 

 Auvers  12 d®l®gu®s 
 Ennery 4 d®l®gu®s 
 Butry 4 d®l®gu®s 
 Nesles 3 d®l®gu®s 
 Valmondois 2 d®l®gu®s 
 Arronville 2 d®l®gu®s 
 Epiais-Rhus 2 d®l®gu®s 
 Vallangoujard 2 d®l®gu®s 
 H®rouville 2 d®l®gu®s 
 Labbeville 1 d®l®gu® 
 G®nicourt 1 d®l®gu® 
 Livilliers 1 d®l®gu® 
 Frouville 1 d®l®gu® 
 H®douville 1 d®l®gu® 
 M®nouville 1 d®l®gu® 
 Total 39 d®l®gu®s 
 

Apr¯s avoir entendu lôexpos® de Monsieur Le Maire, 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

      SE PRONONCE CONTRE lôaccord local qui consisterait ¨  
      fixer ¨ 39 le nombre de d®l®gu®s communautaires. 
      DEMANDE que la commune de Nesles La Vall®e soit trait®e 
      de la m°me faon que les communes de Butry sur Oise et 
      Ennery, en tant que commune de m°me importance. 
      REFUSE la r®partition ci-dessus ¨ 39 d®l®gu®s. 
      DEMANDE  et APPROUVE lôapplication de la r®partition de 
      droit commun conform®ment aux dispositions de lôarticle  
      L.5211-6-1 -1 du code g®n®ral des Collectivit®s Territoriales 
      qui fixe comme suit la repr®sentation des communes au sein 
      de la communaut® de communes de la Vall®e du Sausseron 
      ®tendue : 
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Commune                      Population                 Nombre de d®l®gu®s 
 
Auvers s/Oise                 6 846                11 
Ennery                            2 293                            3 
Butry s/Oise                    2 213                            3 
Nesles La Vall®e            1 796                             3 
Valmondois                   1 195                              2 
Arronville                          659                              1 
Epiais-Rhus                     652                              1 
Vallangoujard                   633                              1 
Herouville                         609                              1 
Labbeville                         580                              1 
G®nicourt                         485                               1 
Livilliers                            384                               1 
Frouville                           367                               1  
H®douville                        242                               1 
M®nouville                       104                               1 
                                                                         -------- 
                                      Total :                              32  
 
                                                     

VIII ï VOTE DES STATUTS FIXES PAR LôINTERCOMMUNALITE 

Vu lôarr°t® du Pr®fet de R®gion dô´le de France du 4 mars 2015 portant sch®ma r®gional de 
coop®ration intercommunale et notamment sa proposition de modification du p®rim¯tre de la 
Communaut® de communes de la Vall®e du Sausseron, 

- Vu lôarr°t® du Pr®fet du Val dôOise du 29 mai 2015 prescrivant lôextension du p®rim¯tre de 
la Communaut® de communes de la Vall®e du Sausseron aux communes dôAuvers-sur-Oise,  
Butry-sur-Oise et Valmondois, 
- Vu la d®lib®ration du 26 mars 2015 de la Commune de Berville demandant son retrait de la 
Communaut® de communes de la Vall®e du Sausseron pour int®grer la Communaut® de 
communes du Vexin Centre, 

- Vu la d®cision favorable de la Commission d®partementale de coop®ration intercommunale 
en date du 4 mai 2015 sur la modification des p®rim¯tres : 

De la Communaut® de communes de la Vall®e du Sausseron pour la sortie de Berville,  De 
la Communaut® de communes Vexin Centre pour son int®gration, 

- Vu la d®lib®ration du Conseil communautaire du 16 juin 2015 approuvant le retrait de la 
Commune de Berville,  

 Consid®rant la n®cessit® de modifier les actuels statuts de la Communaut® ¨ la date du 1er 
janvier 2016 afin de faciliter lôint®gration des trois nouvelles communes, 

- Vu le projet pr®sent® par le Pr®sident, suite aux r®unions du Bureau communautaire ®largi 
aux maires des trois futures communes membres, 

- Vu la d®lib®ration de la Communaut® de communes Vexin Centre du 25 juin 2015 approu-
vant l'int®gration de la Commune de Berville, 

- Vu la d®lib®ration du Conseil communautaire du 6 octobre 2015 approuvant les nouveaux 
statuts de la Communaut® de communes au 1er janvier 2016, 

- Consid®rant le vote contre de Nesles ¨ la communaut® de communes du 6 octobre 2015,  

Le Conseil municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit®  
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 NôAPPROUVE PAS le projet de statuts en raison de la comp®tence musique dont on ne con-
na´t pas les cons®quences financi¯res claires sur la commune de Nesles  La Vall®e, 

IX ï DESIGNATION DES CONSEILLERS COMMUNAUTAIRES 

Consid®rant quô¨ compter du 1er janvier 2016, la commune de NESLES LA VALLEE disposera 
de 3 si¯ges au sein du Conseil communautaire de la communaut® de communes de la Vall®e 
du Sausseron ®largie, 

Consid®rant quô¨ lôissue du renouvellement g®n®ral des Conseils municipaux ont ®t® d®sign®s 
pour si®ger au sein du Conseil communautaire de la communaut® de communes de la Vall®e 
du Sausseron les ®lus suivants :  

Monsieur Philippe GUEROULT, Madame Chantal DESHONS, Monsieur Christophe BUATOIS, 
Madame Marie-Th®r¯se DESCHAMPS, Monsieur Michel DAUGE, 

Consid®rant que le nombre de si¯ges attribu®s ¨ la commune est inf®rieur au nombre de con-
seillers communautaires ®lus ¨ lôoccasion du pr®c®dent renouvellement g®n®ral du conseil mu-
nicipal, 

Consid®rant quôil y a lieu de proc®der ¨ une ®lection parmi les conseillers communautaires sor-
tants au scrutin de liste ¨ un tour, 

Liste d®pos®e 

Liste nÁ1 : candidat nÁ 1 : Philippe GUEROULT 
                 candidat nÁ 2 : Chantal DESHONS 
                 candidat nÁ 3 : Christophe BUATOIS 
 

Monsieur J®r¹me PERELMAN et Madame Sylvie MIRTIL sont d®sign®s secr®taires de s®ance. 

Lôassembl®e d®lib®rante proc¯de au vote ¨ bulletin secret. 
Madame Sylvie MIRTIL proc¯de au d®pouillement. 
 

Nombre de bulletins retrouv®s dans lôurne : 19 
Nombre de suffrages exprim®s : 18 
Nombre de bulletins blancs : 1 
 
Les r®sultats sont proclam®s : 

Liste nÁ1 : candidat nÁ 1 : Philippe GUEROULT 
                 candidat nÁ 2 : Chantal DESHONS 
                 candidat nÁ 3 : Christophe BUATOIS 
 
Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, par 18 suffrages exprim®s pour la liste nÁ1.   
                      
- DESIGNE les 3 conseillers communautaires suivants pour si®ger au sein de la communaut® 
de communes de la Vall®e du Sausseron ®largie : 

Liste nÁ1 : candidat nÁ 1 : Philippe GUEROULT 
                 candidat nÁ 2 : Chantal DESHONS 
                 candidat nÁ 3 : Christophe BUATOIS 
 

- DIT que la pr®sente d®lib®ration sera notifi®e ¨ Monsieur Le Pr®sident de la Communaut® de 
communes de la Vall®e du Sausseron ainsi quôaux Maires des communes membres et futures 
membres de la communaut® de communes de la Vall®e du Sausseron ®largie. 
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Affaires diverses 

Monsieur Le Maire informe les membres du Conseil quôune r®union en interne est pr®vue le 14 
d®cembre 2015 sur le projet de maison de services au public de la poste. 

Concernant la maison de sant®, suite ¨ la pression du groupe sant®, Monsieur Le Maire a accep-
t® un rendez-vous le 11 d®cembre dernier avec les professionnels de sant® pour faire le point 
sur lôavanc®e du projet. 

Monsieur le Maire fait part ®galement du projet de r®ouverture de la micro-cr¯che, rue Carnot par 
une association qui g¯re actuellement 2 structures similaires sur lôIsle Adam et Butry sur Oise. 

 

SESSION DU VENDREDI 29 JANVIER 2016 

 

I ï MAISON DE SANT£ 

Monsieur Le Maire rappelle que plusieurs r®unions et discussions avec les associ®s ont eu lieu 
sur le projet de la maison de sant®. 
Trois solutions semblent envisageables aujourdôhui pour r®aliser la maison de sant®. 
La premi¯re solution consisterait ¨ vendre le terrain pour un prix ¨ fixer mais perte dôun terrain en 
centre village pour la commune. Solution ®vinc®e, car elle correspond ¨ la situation de la caserne 
des pompiers qui nôest pas satisfaisante et pr®sente un vide juridique. 
 
La deuxi¯me solution, ®voqu®e jusquô¨ pr®sent est le cas de la mise ¨ disposition du terrain avec 
un bail longue dur®e, contre un permis de construire, charge aux associ®s de construire le b©ti-
ment. 
Les associ®s reviennent vers la mairie avec toujours de nouvelles demandes, d®molition, bor-
nage du terrain, assainissement. 
Ils souhaitent ®galement que la commune sôengage ¨ racheter la structure si lôactivit® ne marche 
plus. Cela impliquerait un co¾t important dôargent public dans un programme priv® dôenviron 
80 000 ú puis environ 400 000 ú en cas de rachat ult®rieur. Comment assurer le risque financier, 
sans ma´triser le terrain et les co¾ts de r®alisation ? 
 
Autre solution (solution 3), bien que le projet ne tombe pas bien, par rapport aux projets d®j¨ en-
gag®s et non inscrits dans le projet de mandat, une id®e serait dans le m°me esprit que le loge-
ment social, de construire le b©timent et de le louer dans un but dôint®r°t g®n®ral.  
 
Dans ce cas-l¨, les associ®s nôauraient pas ¨ supporter le prix du b©timent, ils seraient rede-
vables dôun loyer ¨ la commune qui couvrirait lôemprunt contract® par cette derni¯re, emprunt sur 
une quinzaine dôann®es. Cela donnerait aussi une plus grande flexibilit® pour les associ®s qui 
pourraient se renouveler sans bloquer les autres par un investissement de parts ¨ revendre en 
cas de d®part. Qui ach¯terait des parts de SCI pour un b©timent pos® sur un terrain communal 
pour un bail long ? La question de lôacheteur risque de se poser ! 
 
La solution 3 permet aussi dô®chapper ¨ lôobjection d®j¨ formul®e de placer de lôargent public 
dans un projet priv®, dans lequel la commune assure des frais perdus et un risque financier de 
reprise. 
Ce sch®ma nôemp°cherait pas les associ®s de percevoir une subvention de fonctionnement de 
lôARS pour lô®quipement du local. Le co¾t communal serait supportable (apport personnel limit®, 
emprunt liss® dans le temps et propri®t® du local ¨ terme qui rentrerait dans le patrimoine com-
munal).  

Le co¾t communal serait supportable (apport personnel limit®, emprunt liss® dans le temps et 
propri®t® du local ¨ terme qui rentrerait dans le patrimoine communal). 
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Apr¯s avoir entendu Monsieur Le Maire sur les diff®rentes approches pour r®aliser la maison de 
sant®, le Conseil Municipal ®met un accord de principe ¨ lôunanimit® pour ®tudier la solution 3 
avec un emprunt dôenviron 300 000 ú et ®tablir le projet avec les associ®s. Le Conseil municipal 
d®cide de confier le suivi et lô®tude de la r®alisation de la maison de sant® ¨ la commission ur-
banisme-finances.  
Monsieur Le Maire avec la commission se charge de rencontrer les associ®s pour leur faire part 
de la d®cision du Conseil municipal. 
Lô®tude, estimation et faisabilit® pourrait se d®rouler sur 2016, avec d®but de r®alisation pour la 
fin de lôann®e, d®but 2017. 
   
II ï DEMANDE DE SUBVENTION DE FONCTIONNEMENT AU CONSEIL GENERAL POUR 
LA BIBLIOTHEQUE 
 
Monsieur Le Maire informe le Conseil Municipal dôun dispositif dôaide au Conseil G®n®ral dans 
le domaine de la lecture publique. 
Cette ann®e, Monsieur Le Maire propose de solliciter le Conseil G®n®ral pour continuer ¨ enri-
chir le fonds de documents et mettre en place des animations. 
 

Apr¯s avoir entendu Monsieur Le Maire, 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®,  
                            ̈lôunanimit® : 

DECIDE de solliciter une subvention de fonctionnement aupr¯s du Conseil    
         g®n®ral dans le cadre des biblioth¯ques publiques des communes 
  de moins de 5000 habitants. 

Affaires diverses 

Sente du cimeti¯re 

Monsieur Le Maire fait part de la demande dôun riverain du cimeti¯re, qui a ®mis le souhait dôac-
qu®rir la sente qui longe le cimeti¯re afin dôavoir plus de tranquillit® le long de sa propri®t®. 
Le Conseil municipal ne souhaite pas donner suite ¨ cette proposition. La sente doit rester com-
munale. Elle est le seul chemin direct qui relie le chemin de la Garenne avec le centre de 
Nesles via lôall®e G®rard Partois. 
 
Demande de subvention aupr¯s de lôagence de lôeau Seine Normandie 

Dans le cadre de la mise en place dôun programme de gestion diff®renci®e des espaces com-
munaux ï objectif z®ro phyto ï et de lôimplication de la commune dans le cadre du Syndicat 
mixte dô®tudes et de r®alisation du contrat de la Vall®e du Sausseron (SMERCVS) 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®,  

                            ̈lôunanimit® : 

- SôENGAGE ¨ supprimer lôutilisation de produits phytosanitaires sur le territoire 
de la commune, 
 
- DECLARE adh®rer au groupement de commandes port® par le SMERCVS 
pour lôacquisition de mat®riel de d®sherbage pour un montant de 968 ú HT et 
SOLLICITE lôaide financi¯re de lôagence de lôeau Seine Normandie, 

 

 - AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ signer la convention de groupement de       
commandes port® par le SMERCVS et toute pi¯ce se rapportant ¨ ce dossier. 
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SESSION DU VENDREDI 26 FEVRIER 2016 

 

I ï Festival du Vexin : convention : concert du 5 novembre 2016 

Monsieur Le Maire informe les membres du Conseil que le Festival du Vexin propose ¨ la com-
mune un r®cital de piano le 5 novembre prochain dans lô®glise de Nesles. 
Monsieur Le Maire soumet la convention aux membres du Conseil par laquelle la commune 
sôengage ¨ prendre en charge 50 places dôune valeur unitaire de 22 ú, soit 1100 ú. 
Monsieur Le Maire propose de r®server un tarif pr®f®rentiel de 12 ú pour les habitants de 
Nesles. 

 
Apr¯s avoir entendu Monsieur Le Maire, 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ signer la convention et SôENGAGE  
¨ financer 50 places. 
 

II ï Biblioth¯que : modification du r¯glement int®rieur 

Monsieur Le Maire propose de modifier le r¯glement de la Biblioth¯que Municipale d®lib®r® le 
22 mars 2013, en instituant un tarif pour les collectivit®s ç hors nesles è de 20 ú, ¨ la suite des 
demandes dôinscription ¨ la Biblioth¯que par des classes des villages voisins. 

Il est propos® ®galement de modifier le paragraphe sur la perte ou la d®t®rioration dôun docu-
ment afin de permettre une indemnisation lorsque le document est ®puis®. 

Apr¯s avoir entendu Monsieur Le Maire, 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

APPROUVE le nouveau r¯glement de la Biblioth¯que municipale ¨ compter 
     du 1er mars 2016. 

IV ï Nouveaux statuts du Parc naturel r®gional du Vexin franais (PNR) 

Monsieur Le Maire soumet les modifications simplifi®es des statuts du Parc, valid®es par le Co-
mit® syndical du Parc, le 9 novembre dernier. Ces modifications portent sur les articles 1-2-3-4-
5-6-9 des statuts en raison de la r®organisation territoriale, du r¹le croissant des EPCI, Commu-
naut®s de communes, dôagglom®ration et urbaines, de la possibilit® dôassocier des communes 
du territoire qui nôavaient pas souhait® adh®rer au parc, de pr®voir les diff®rents cas de vacance 
de poste des membres du Bureau, dô®viter la r®p®tition des ®lections au sein du Bureau et dôat-
tribuer au Comit® le soin de fixer chaque ann®e le montant des cotisations ¨ la charge des 
EPCI du Parc. 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

PREND ACTE des modifications apport®es aux statuts du Parc. 

V ï Convention de mise ¨ disposition du Centre de Loisirs par la communaut® de com-

munes Sausseron Impressionnistes 

Monsieur Le Maire donne lecture de la convention de mise ¨ disposition des locaux du Centre 
de Loisirs situ®s 6, boulevard de Verdun ¨ Nesles La Vall®e ¨ lôassociation ç Les M¹mes du 
Sausseron è par la communaut® de communes Sausseron Impressionnistes. 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
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 APPROUVE la convention avec les r®serves ®mises, corrections et le r¯gle-
ment de lôutilisation de la cantine, annex® ¨ la pr®sente convention. 

Lôentr®e dans les lieux par lôAssociation ç Les m¹mes du Sausseron è n®cessite la signature de 
la pr®sente convention et le nouvel agr®ment d®livr® par les services de la Pr®fecture, en cours 
dôinstruction. 

VI ï Groupement de commandes de mat®riels de d®sherbage 

Suite aux plans de gestion des espaces communaux sans pesticide ®tablis par le cabinet 
Ecoôlogique avec le SMERCVS, plusieurs communes de ce syndicat souhaitent acqu®rir du ma-
t®riel de d®sherbage alternatif. 

Il est propos® de cr®er un groupement de commandes coordonn® par la commune de NESLES-
LA-VALLEE, aux conditions ®nonc®es dans la convention annex®e ¨ la d®lib®ration. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

SôENGAGE ¨ ne plus utiliser, massivement les produits phytosanitaires sur le 
territoire de la commune. 

 
ACCEPTE le principe du groupement de commande coordonn® par la com-
mune de NESLES-LA-VALLEE. 

 
APPROUVE la convention de groupement de commandes pour lôacquisition 
de mat®riel de d®sherbage. 

 
SOLLICITE, pour le groupement de commandes ainsi constitu®, lôaide finan-
ci¯re de lôAgence de lôEau Seine-Normandie. 

 
AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ signer ladite convention et toutes les pi¯ces 
se rapportant ¨ ce dossier. 

 

Affaires diverses 

I-Maison de service au public 

Monsieur Le Maire donne lecture de la lettre de la direction r®gionale de la poste du Val dôOise 
qui va proposer au Pr®fet la transformation du bureau de poste de Nesles en maison de service 
au public. La caisse nationale vieillesse et p¹le emploi assureront des permanences dans les 
locaux de la poste. 

La commune doit confirmer son accord par ®crit pour valider cette cr®ation. 

II-Service D®partemental dôincendie et de secours 

Monsieur  Le Maire fait part de la contribution financi¯re du SDIS due par la commune au titre 
de lôann®e 2016 qui est en l®g¯re baisse dont le montant sô®l¯ve ¨ 34 233,04 ú. 

III-Compagnie du Petit Globe 

Monsieur Le Maire donne lecture de la lettre du petit globe qui pr®sente ses vîux au Conseil 
municipal et renouvelle ses remerciements pour lôaide apport®e ¨ lôassociation. 

Monsieur Le Maire ajoute un mot concernant la pose des calicots ¨ lôentr®e du parking de la 
mairie pour rappeler ¨ tous et aux associations que les calicots doivent °tre pos®s le plus pos-
sible vers la gauche pour laisser une meilleure visibilit® du parking. Merci de bien vouloir relayer 
¨ toutes les associations cette information. 
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 IV-TRANSPORT SCOLAIRE 

Mme DESHONS fait part au Conseil Municipal que la commission scolaire a valid® la suspen-
sion du petit car scolaire le midi (sauf le mercredi) ¨ compter du lundi 7 mars 2016, en raison de 
la fr®quentation quasi nulle le midi. Cette d®cision permet de r®affecter lôaccompagnatrice du 
car ¨ la cantine deux jours par semaine. 

Le SITE (Syndicat du transport dô®l¯ves) rappelle que le port de la ceinture de s®curit® est obli-
gatoire et demande ¨ chaque commune de relayer lôinformation aupr¯s des parents. 

V-TRAVAUX 

Les travaux dôassainissement se poursuivent. Monsieur Le Maire fait part de son insatisfaction 
concernant les reprises de voirie faites sur la rue Charles et Robert.  

La commune nôa pas donn® suite ¨ un devis suppl®mentaire pour la r®fection de la rue Thi®-
bault, en raison des travaux futurs des logements locatifs. 

VI - PLU 

Les deux premi¯res r®unions concernent des reconnaissances de terrains et lôappropriation de 
documents dôurbanisme par le Bureau dô®tudes qui a d®sormais une culture suffisante de 
Nesles pour entrer dans le vif du sujet. 

Une r®union de travail sera programm®e tous les mois. 

 

VII - SMIRTOM 

Monsieur DAUGE fait part de nouvelles ®lections au SMIRTOM ¨ Vigny, le 11 f®vrier dernier  ¨ 
la suite de la r®organisation territoriale et le d®part dôenviron 10 ¨ 12 communes. Monsieur Di-
dier GABRIEL a ®t® ®lu Pr®sident du Syndicat, Messieurs Brahim MOHA, Claude DELAVAUX 
et Armand DEDIEU, vice-pr®sidents. 

 

VIII - INTERCOMMUNALITE 

Une r®®lection du bureau ®galement ¨ lôintercom avec lô®lection de 7 vice-pr®sidents : Monsieur 
LEROUX(Ennery), Madame MEZIERES (Auvers sur Oise), Madame POUCET (G®nicourt), 
Monsieur STALMACH (Epiais Rhus), Monsieur DEMET (Butry sur Oise), Monsieur HUISMAN 
(Valmondois) et Monsieur BAERT (H®rouville). 

Monsieur BUATOIS informe les membres du Conseil de la r®union en pr®fecture sur lôavenir du 
SICTEU. Le Syndicat dôassainissement qui repose sur une seule intercommunalit® doit dispa-
raitre ¨ la suite de la loi N¹tre. La comp®tence sera alors transf®r®e ¨ lôintercommunalit®. 

Le SIARP montre son int®r°t ¨ r®cup®rer le Syndicat du SICTEU, qui lui-m°me pr®f®rerait une 
structure plus petite et plus adapt®e comme le SIAVOS (Syndicat dôassainissement de la Vall®e 
de lôOise Sud) ou le SIAPA (Syndicat dôassainissement Parmain/LôIsle Adam). 

Le Syndicat doit faire part ¨ la Pr®fecture de sa position et formuler des propositions sur lôavenir 
du Syndicat. 

Il semble que le Vice-Pr®sident de lôIntercom ait d®j¨ pris des contacts avec le SIARP et cer-
tains maires du SICTEU, sans parler avec le SICTEU et que les choses sont pratiquement 
faites, sans accord du SICTEU. Cette m®thode est inacceptable. 
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SESSION DU JEUDI 24 MARS 2016 

 

I ï Compte administratif commune ann®e 2015 

Monsieur Le Maire pr®sente les r®sultats de lôann®e 2015, lesquels peuvent se r®sumer ainsi : 

Commune :  

Exc®dent de fonctionnement : 229 473,56 ú 
Exc®dent dôinvestissement : 686 217, 62 ú 
 
Puis Monsieur Le Maire se retire de la salle afin que lôassembl®e statue sur cette gestion. 
Monsieur DUMAINE est ®lu Pr®sident de s®ance et invite les ®lus ¨ se prononcer. 

 
Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
 

APPROUVE les r®sultats de lôann®e 2015 pour la commune. 
 

II ï Compte administratif eau potable ann®e 2015 
 
Monsieur Le Maire pr®sente les r®sultats de lôann®e 2015, lesquels peuvent se r®sumer ainsi : 
 
Eau Potable :  
Exc®dent dôexploitation : 7 056, 67ú 
Exc®dent dôinvestissement : 57 623,22 ú 
 
Puis Monsieur Le Maire se retire de la salle afin que lôassembl®e statue sur cette gestion. 
Monsieur DUMAINE est ®lu Pr®sident de s®ance et invite les ®lus ¨ se prononcer. 

 
Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
 

APPROUVE les r®sultats de lôann®e 2015 pour lôeau potable. 
 
III ï Compte administratif budget annexe Pierre Pilon ann®e 2015 
 
Monsieur Le Maire pr®sente les r®sultats de lôann®e 2015, lesquels peuvent se r®sumer ainsi : 
 
Budget annexe Pierre Pilon :  
 
Exc®dent de fonctionnement : 9 682, 05 ú 
D®ficit dôinvestissement : 97,73 ú 
 
Puis Monsieur Le Maire se retire de la salle afin que lôassembl®e statue sur cette gestion. 
Monsieur DUMAINE est ®lu Pr®sident de s®ance et invite les ®lus ¨ se prononcer. 

 
Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
 

APPROUVE les r®sultats de lôann®e 2015 pour le Budget annexe Pierre Pilon. 
 

IV ï Compte de gestion ann®e 2015 : commune ï eau potable et budget annexe P.Pilon 
 
Monsieur Le Maire fait savoir que lôexamen des comptes tenus par le comptable de la collectivi-
t® r®v¯le des chiffres rigoureusement identiques ¨ ceux de la commune. 
 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
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APPROUVE les comptes de gestion de la commune, du service dôeau potable, et du 
budget annexe Pierre Pilon tenus par le comptable pour lôann®e 2015. 

V ï Affectation des r®sultats commune 

Compte tenu de lôapprobation du compte administratif et du compte de gestion commune pour 
lôann®e 2015, Monsieur le Maire propose dôaffecter les r®sultats comme suit : 

Commune :  

Exc®dent de fonctionnement : 229 473,56 ú 
Exc®dent dôinvestissement : 686 217,62 ú 
 
Compte tenu de la cl¹ture du Budget annexe Pierre Pilon et le transfert des r®sultats du bud-
get annexe dans le budget communal, Monsieur le Maire propose dôaffecter les nouveaux r®-
sultats li®s au transfert du budget annexe Pierre Pilon comme suit : 

Commune :  

Exc®dent de fonctionnement : 239 155, 61 ú dont exc®dent P.Pilon de 9682,05 ú. 
Exc®dent dôinvestissement : 686 119, 89 ú dont d®ficit P.Pilon de 97,73 ú. 

 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

DECIDE de lôaffectation partielle au besoin de financement de la section dôinvestisse-
ment pour un montant de 152 473,56 ú. 

VI ï Affectation des r®sultats eau potable 

Compte tenu de lôapprobation du compte administratif et du compte de gestion eau potable pour 
lôann®e 2015, Monsieur le Maire propose dôaffecter les r®sultats comme suit : 

Eau Potable :  

Exc®dent dôexploitation : 7 056, 67 ú 
Exc®dent dôinvestissement : 57 623,22 ú 
 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

DECIDE de lôaffectation au besoin de financement de la section dôinvestissement pour 
un montant de 7 056,67 ú. 

VII ï Vote des taux dôimposition 

Lôanalyse des finances fait ressortir que malgr® une gestion tr¯s rigoureuse des co¾ts, les ponc-
tions r®p®t®es de la loi SRU, du FPIC (Fonds national de p®r®quation des ressources intercom-
munales et communales) qui a beaucoup augment®, de la baisse de la Dotation Globale de 
Fonctionnement (DGF) et des aides diverses ¨ lôinvestissement, lô®quilibre du budget nôest plus 
assur® pour permettre les petits projets habituels. En ajustant le pr®l¯vement fiscal non justifi® 
de lôintercommunalit® et celui du Conseil d®partemental, cela ruine la bonne gestion de Nesles 
qui depuis des ann®es se passe sans augmentation dôimp¹ts locaux. 

Apr¯s lôexpos® de Monsieur Christophe BUATOIS, Monsieur Le Maire propose une augmenta-
tion modeste des taux pour lôann®e 2016 afin de compenser seulement la baisse de la DGF et 
le co¾t de la vie, sans tenir compte du reste : 

Taxe dôhabitation : 9,22 % 
Taxe fonci¯re sur les propri®t®s b©ties : 9,29 % 
Taxe fonci¯re sur les propri®t®s non b©ties : 11,65 % 
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Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

VOTE les taux des trois taxes comme suit : 

Taxe dôhabitation : 9,22 % 
Taxe fonci¯re sur les propri®t®s b©ties : 9,29 % 
Taxe fonci¯re sur les propri®t®s non b©ties : 11,65 % 

 

VIII ï Budget primitif ann®e 2016 : Commune 

Apr¯s la pr®sentation du budget pr®visionnel 2016 par Monsieur Christophe BUATOIS, 
Monsieur Le Maire propose le budget pr®visionnel de lôann®e 2016, lequel peut se r®sumer 
ainsi : 

Budget commune : 

Section de Fonctionnement : 1 164 672, 05 ú 
Section dôinvestissement : 1 749 903, 91 ú 
 
Le Conseil municipal d®cide dôarr°ter le montant total des subventions ¨ 28 000 ú et dôen fixer 
la r®partition lors de la prochaine s®ance du conseil. Lôenveloppe du r®gime indemnitaire insti-
tu®e par d®lib®ration du 28 janvier 2000, modifi®e par d®lib®ration du 26 septembre 2002 est 
vot®e ¨ 18 000 ú. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ : 
15 voix Pour 
2 voix Contre 
 

VOTE le budget de la commune propos® ci-dessus. 

Monsieur PERELMAN et Madame BERTRAND ont vot® contre en raison de leur opposition au 
projet dôextension de la Forge qui est historique et li® ¨ lôAssociation La m®moire du temps 
pass® (projet ancien depuis plus de 20 ans). 

IX ï Budget primitif ann®e 2016 : Eau potable  

Apr¯s la pr®sentation du budget pr®visionnel 2016 par Monsieur Christophe BUATOIS, Mon-
sieur Le Maire propose le budget pr®visionnel de lôann®e 2016, lequel peut se r®sumer ainsi : 

Budget Eau potable : 

Section dôexploitation : 23 355 ú 
Section dôinvestissement : 78 219, 89 ú 

 
Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit®: 

VOTE le budget eau potable propos® ci-dessus. 

Affaires diverses 

Monsieur Le Maire fait part aux membres du Conseil Municipal de la d®mission de Monsieur 
Etienne GOSSET du Conseil Municipal et de la Pr®sidence du Comit® des F°tes pour raisons 
personnelles. Monsieur Le Maire souligne quôil sôest bien occup® du Comit® des f°tes pendant 
deux ans et que lôon regrette son d®part. Un mot officiel de la mairie lui sera adress® pour le 
remercier.  

Les travaux des abords du Foyer rural sont en cours avec la reprise des trac®s des pelouses 
(pose de bordures gr¯s). Ces travaux vont se poursuivre par lô®largissement de lôacc¯s au 
parking, par la r®fection des passerelles pont et pi®ton.  
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Un ®clairage partiel du site est pr®vu, repose des bancs, d®placement de la statue et reprise du 
cheminement des all®es et sol du parking. Les travaux dôassainissement avancent bien, refer-
meture du sol des all®es de Santeuil et Jules Partois et sont prolong®s jusquôau 15 avril 2016. 

 
SESSION DU VENDREDI 29 AVRIL 2016 

 

I ï Subventions de fonctionnement 2016 

Monsieur Le Maire rappelle aux membres du Conseil Municipal que le montant global vot® au 
Budget Primitif est de 28 000 ú, et quôil convient dôaffecter pour lôann®e 2016 un montant de 
subvention.  

Par souci de rigueur et dô®conomie budg®taire, Monsieur Le Maire propose de reconduire dans 
lôensemble les m°mes montants que 2015. 

Une remarque est faite sur le montant de la subvention allou®e lôan pass® ¨ la Vall®e des Uto-
pies quôil convient de v®rifier. 

 
II ï Demande de subvention au titre de la dotation dô®quipement des territoires ruraux au 

titre de lôann®e 2016 

Dans le but dôanticiper des travaux dans le b©timent ç maternelle è, Monsieur Le Maire pro-
pose de d®poser un dossier de demande de subvention au titre de la dotation dô®quipement 
des territoires ruraux pour les ®coles pour r®aliser lôam®nagement dôune salle ¨ lô®tage de la 
maternelle avec la cr®ation dôun escalier ext®rieur de secours et le percement de la grange 
(ouverture c¹t® ®cole- cantine) qui pourrait devenir ¨ terme un espace disponible. 

Le montant des travaux sô®l¯ve ¨ : 60 778 ú HT soit 72 933 en TTC. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

   DECIDE de solliciter les services de lôEtat pour d®poser un dossier dôat
   tribution de la DETR au titre de lôann®e 2016. 

   AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ signer tous les documents sôy  
   rapportant. 
 

III ï Contrat de tontes du stade 

Apr¯s une consultation en mars dernier, Monsieur le Maire soumet aux membres du Conseil 
municipal la meilleure proposition pour lôentretien du terrain de football et des abords pour la 
p®riode du 1er avril au 31 octobre 2016. 

Le montant du contrat pour 10 tontes sur la p®riode sô®l¯ve au prix HT de 2 200 ú. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ signer le devis propos® pour les  
tontes avec ramassage. 

IV ï Jury dôassises 2017 

Monsieur le Maire rappelle les dispositions de la loi nÁ 78-788 du 28 juillet 1978 et celles de 
lôarticle 261-1 du code de proc®dure p®nale qui pr®cisent que le Maire est tenu de dresser la 
liste pr®paratoire de jury dôassises chaque ann®e qui suit. 

Il pr®cise que trois ®lecteurs devront °tre tir®s au sort pour la commune de Nesles. 

 



 

18 

 Sur cette liste ne devront figurer les personnes qui nôauront pas atteint lô©ge de 23 ans au 
cours de lôann®e civile, seront exclus ®galement de la liste ceux qui auront rempli les fonc-
tions de jur® dans le d®partement depuis moins de cinq ans. 

                            Les personnes ainsi d®sign®es par tirage au sort sont les suivantes : 

Page nÁ 132, ligne 10, M.PAYET Thomas 
Page nÁ 168, ligne  5,  Mme VINH Vanessa 
Page nÁ  68, ligne   9,  Mme VIDOGUE ®pouse GAILLARD Dominique 

 

V - Projets divers 

Restaurant  

Les travaux du restaurant avancent plut¹t bien, l®ger retard sur les menuiseries.  

Un travail en partenariat est men® avec la chambre de commerce et dôindustrie concernant le 
profil du candidat qui sera retenu. La commune a reu 4 candidats potentiels, le choix sera diffi-
cile. 

Projet de maison de sant® 

Monsieur le Maire rappelle lôhistorique du dossier et les nombreuses r®unions avec les parte-
naires de sant®. 

Suite ¨ la r®union du 14 mars dernier avec les porteurs du projet ç maison de sant® è, les ®lus 
se sont r®unis pour r®examiner les demandes du groupe m®dical. 

Les diff®rentes solutions d®j¨ ®tudi®es pr®c®demment ont ®t® reprises ¨ savoir : 

¶ Solution 1 : mise ¨ disposition par la commune du terrain seul avec construction par le 

groupe des partenaires sant® (bail ¨ long terme) 

¶ Solution 2 : A la solution 1, le groupe m®dical demande que la commune prenne ¨ sa 

charge la d®molition du b©ti existant, le raccordement ¨ lôassainissement, les frais de g®om¯tre, 
du mur, et la garantie avec rachat par la collectivit® en cas de cessation de lôactivit®. 

¶ Solution 3 : conduite du projet par la mairie, financement de la construction et mise ¨ dispo-

sition au groupe m®dical par location suivant bail. 

Solution 4 : vente du terrain tel quel avec la maison au prix fix® par le service des domaines et 
la mairie et construction, gestion par le groupe m®dical. 

La solution 1 et 2, sont rejet®es par la commune car elle supposerait une d®pense par la collec-
tivit® pour un projet priv® et donc difficile ¨ justifier. 

La solution 3 est finalement la demande originelle du groupe. Elle appara´t au Conseil munici-
pal comme la meilleure solution, r®alisable ®conomiquement et rapidement par la commune. 
Cette solution a aussi lôavantage dôun projet qui peut °tre men® avec les partenaires de sant® 
actuels ou avec ceux qui voudraient. Le projet communal offrirait des locaux ¨ des profession-
nels qui voudraient sôinstaller ¨ Nesles. Le projet serait financ® par un emprunt ¨ long terme. La 
commune peut lôenvisager compte tenu de son tr¯s faible endettement. 

Puis, a eu lieu une nouvelle r®union avec les partenaires de sant®, le 14 mars dernier. Leur lo-
gique a ®volu®, difficile ¨ comprendre, li®e vraisemblablement ¨ une cessation dôactivit®s de 
certains professionnels. 

Ils se positionnent pour la solution 4, qui selon eux, permettraient dôimpliquer davantage les 
professionnels de sant®. 
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Cette solution ne peut pas °tre retenue, car elle nôest pas possible au regard du droit du sol et 
la commune nôest pas favorable ¨ la vente dôun terrain communal achet® en son temps par la 
mairie pour ma´triser les trois terrains situ®s en plein cîur du village et qui ont reu leur affecta-
tion. 
Cette solution ne semble pas r®aliste ni du point de vue de faisabilit® technique, ni ®conomique-
ment pour les promoteurs du projet. 
 
Apr¯s avoir entendu Monsieur Le Maire, le Conseil Municipal confirme sa position prise lors 
du conseil municipal en date du 29 janvier 2016. Le Conseil avait ®mis un accord de principe 
pour ®tudier la solution 3 avec recours ¨ lôemprunt et ®tablir le projet avec les associ®s. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

OPTE pour la solution 3, côest- -̈dire construction du projet de maison de 
sant® par la mairie et mise ¨ disposition du groupe m®dical ¨ des par-
tenaires de sant®, avec un loyer global que se r®partiront les associ®s. 

Abords du Foyer rural 

Les travaux suivis par Monsieur CHEVALLIER avancent bien. Il reste lô®clairage (mat®riel en 
commande), la passerelle pi®tonne et lô®largissement du pont ¨ faire. Ces travaux pourraient 
°tre termin®s fin mai. Le parc ¨ voitures comptera environ 12 ¨ 14 places. Un courrier sera 
adress® aux riverains pour les inciter ¨ venir se garer dessus et d®gager la rue Thi®bault, relati-
vement ®troite et dont le stationnement est g°nant. 

 

Eclairage public 

Monsieur Le Maire informe les membres du Conseil quôil voudrait proposer une r®duction ¨ la 
marge des temps dô®clairage pour essayer de r®duire les co¾ts de fonctionnement. 

Le changement des lampes basses tension se fait progressivement dans le village et devrait 
aussi permettre de r®duire les frais du poste ®clairage public. 
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C®r®monie du 8 MAI  

La c®r®monie du 8 mai au monument aux morts a ®t® suivie par les participants habituels mais 

fid¯les, cela a ®t® un moment agr®able et convivial dont voici quelques photos. 

Vous °tes invit®s ¨ vous joindre ¨ nous. Ce nôest pas une occasion pass®iste ou ringarde pour 

les vieux. Côest au contraire un moment de r®flexion, ®galement appr®ci® par les jeunes qui 

viennent avec leurs parents partager un petit moment de lôhistoire de leur France, et le verre de 

lôamiti®. 11 Novembre et 8 mai, deux c®r®monies ¨ suivre ! 

Congr¯s du 28 Mai 

 

Cette ann®e a eu lieu ¨ Nesles le congr¯s de LôUNC des anciens combattants. Chaque ann®e 

cette r®union a lieu dans une ville diff®rente, rarement dans un village.  

Cela a ®t® appr®ci® et suivi par beaucoup de Public, et des personnalit®s du d®partement, dont 

son Pr®sident Arnaud BAZIN et le D®put® Philippe HOUILLON ainsi que quelques Maires. Un 

pot dans la cour de lô®cole et un d®jeuner dôimportance a eu lieu au Foyer Rural. 

               Ph.G 


